

LOS URMAL, PARTE 1, PRELUDIO Y CONTEXTO DESDE EL PUNTO DE VISTA DE LA CULTURA DE LA TIERRA

Published 5 December 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Bienvenidos a mi canal. Espero que estén todos muy bien hoy. Mi nombre es Mari Swaruu.

Esta información puede tomarse como ciencia ficción, ó como mejor la vea el espectador, y se publica únicamente con fines de entretenimiento, pero tomo mi información muy en serio. Debo decir esto para no ir en contra de ninguna regulación de YouTube.

Tener al pueblo felino Urmah en mi serie de videos sobre razas extraterrestres es absolutamente imprescindible. Los Urmah como raza extraterrestre son conocidos en la Tierra desde hace miles de años y están bastante presentes en el movimiento New Age que está altamente controlado por gobiernos, religiones centralizadas y sus agencias de inteligencia de tres letras.

Algo importante que debes saber de estos últimos es que dedican solo del 10 al 15% de su tiempo y recursos a hacer espionaje real y el restante 85 al 90% de su energía es dedicada a manipular a la población en general a favor de las agendas deseadas por el Cabal.

Aunque los Urmah están presentes en la Nueva Era, no lo están tanto como otras razas estelares mucho más publicitadas, como los Andrómedanos, los Sirianos, los Arcturianos y los Pleyadianos, por ejemplo. Tomando en cuenta la majestuosa presencia y energía de los Urmah, no reciben mucha atención, y creo que esto se debe a que van fuertemente en contra del Cabal de la Tierra y de las intenciones y agendas de la Federación Galáctica respecto a en qué dirección quieren llevar a la sociedad en la Tierra, como si no quisieran dar publicidad a una raza que no sigue sus reglas.

Sin embargo, Internet está lleno de videos y artículos sobre los Urmah, con diversos grados de precisión. Pero, en general, y sin ánimo de desprestigiar a nadie, la mayoría se equivoca rotundamente.

He estado en su presencia varias veces y estoy en contacto con uno, Arishah, que incluso está cooperando conmigo con el contenido de mi canal de YouTube. Todo el mundo me dice que esta es la primera vez que un Urmah se comunica casi directamente con la humanidad, y digo casi porque todavía está trabajando a través de mí y no por sí mismo.

Uno de los mayores errores es como se les representa en la Tierra ya que básicamente se les escribe con un cuerpo humanoide con cabeza, manos y pies felinos. Esto simplemente está mal y es producto de la necesidad de los humanos de humanizarlo todo, lo cual no está mal, porque los Urmah tienden a felinizarlo todo.

Esto probablemente proviene del antiguo Egipto, donde algunas deidades eran representadas y esculpidas con cabezas de gato como Mafdet que representa la justicia, Bastet que representa la fertilidad, y Sekhmet que representa el poder. Aunque la diosa Mut que representa la energía materna en el Antiguo Egipto se

representa muchas veces como una gata. Por cierto, Mut en el Antiguo Egipto significa "madre".

Antes de continuar, observen que la justicia, la fertilidad, el poder y la energía protectora de la madre son cualidades fuertemente Urmah y una parte definitiva de su cultura.

Los antiguos egipcios tendían a representar imágenes de personas, dioses y diosas con la cabeza de un animal que representaba sus cualidades y habilidades, por lo que si alguien tenía cabeza de halcón, como Horus, entonces podía volar. En este caso Horus, como un dios representa el Sol que vuela por el cielo. O el dios Inpu, mejor conocido como Anubis, que se representa con cabeza de chacal, es el dios de los muertos, de la muerte y del más allá. Anubis está asociado con un chacal porque esos animales se veían comúnmente merodeando por los cementerios y se sabía que desenterraban tumbas poco profundas para comerse el cadáver. Y, en la naturaleza, también tienden a ser carroñeros y se comen cualquier animal muerto que encuentran. A menudo se alimenta de los restos de las presas de los leones.

Otro ejemplo es el dios egipcio Sobec representado con cabeza de cocodrilo porque se le asocia con animales que eran muy comunes en el río Nilo, especialmente en las partes más altas del mismo, por lo que Sobec es representado como un dios positivo de fertilidad, vegetación y dador de vida. Porque los antiguos egipcios asociaban la presencia de los cocodrilos como los responsables de hacer crecer el río Nilo durante la temporada de lluvias, nutriendo el suelo fértil alrededor de sus orillas, promoviendo así el crecimiento de los cultivos que los egipcios necesitaban como alimento.

Sobec suele ser utilizado como prueba circunstancial de que los humanoides Reptilianos existen, no solo por su cabeza de Reptil, sino porque se le asocia como dador de vida, por lo tanto se le vincula con la manipulación genética, o con la creación total de la humanidad, como se dijo en algunas de las interpretaciones de las Tablillas Sumerias.

No deben tomarse como verdades solo porque contradicen las narrativas oficiales, tanto las religiosas como la científicas, ya que también fueron escritas con la misma intención exacta que las sagradas escrituras de cualquier religión establecida, y es controlar y manipular a la población en general. El control mental de la gente con narrativas falsas y mentiras impuestas no es nuevo, existe desde hace mucho tiempo y cualquier texto antiguo debe tomarse y estudiarse con el mismo grado de escepticismo y precaución que cualquier otro.

Desde mi punto de vista, está muy claro que los humanos no fueron creados en la Tierra. Simplemente porque sé que la especie humana Lyriana es muy prolífica y, por lo tanto, está presente en innumerables planetas en toda la galaxia o al menos en los cientos de miles. Y cualquier grado de manipulación genética, aunque sea posible, e incluso este probado, no explica el origen humano como tal y solo limitaría parcialmente los atributos humanos ya que el ADN tiene una fuerte tendencia a revertir todos los cambios a su modelo original, como se explicará en otro video futuro.

Según mi entendimiento y el de mi cultura, cualquier cambio genético artificial realizado en los humanos de la Tierra es incierto, o dudoso, en el mejor de los casos, y no representa ningún efecto limitante físico real para la población general, ya que la mayor parte de la limitación se realiza con control mental por sí solo, lo cual es más

que suficiente para que las intenciones de los controladores de la Tierra cumplan con sus planes de control de la población. Más aún, el control mental y el manejo de la percepción son todo lo que necesitan para provocar cambios genéticos en los sujetos que quieren controlar, ya que la mente y la conciencia son las que activan o desactivan los genes, como se explica detalladamente en la ciencia moderna de la epigenética.

Cuando se trata de egiptología, tener cabeza de animal no significa que dicha persona o deidad literalmente tuviera la cabeza de ese animal, sino que es simplemente una representación de las cualidades y habilidades de esa persona o deidad en particular, que son asociados con los de dicho animal.

Dicho esto, también hay evidencia de que varias razas estelares con apariencia de animales, de hecho visitaron y tuvieron mucha influencia sobre el antiguo Egipto. Sin embargo, según los archivos Taygeteanos y de la Federación, esto ocurrió en los tiempos del viejo Egipto, ó predinástico, mucho antes del Egipto clásico, mal llamado faraónico, que heredó gran parte de las estructuras más impresionantes que aún hoy se mantienen en pie, como las grandes pirámides y la Esfinge que vuelve a asociarse con el pueblo Urmah, aunque al revés, al representarse con la cabeza de un humano y el cuerpo de un león.

La Esfinge mira hacia el este porque los egipcios adoraban al Sol y representa el año nuevo egipcio cuando el Nilo crece y fertiliza la tierra cultivable. La parte trasera de la Esfinge representa a Leo y el rostro humano representa a Virgo.

Según mi información estelar, los Urmah tenían mucha actividad e influencia en el antiguo puerto estelar, en su mayoría en la base y ciudad subterránea de la Federación, cuyas ruinas todavía se encuentran bajo la meseta de Guiza.

Al estudiar detenidamente a Mafdet, Bastet, Sekhmet y Mut, puedo ver claramente una fuerte personalidad Urmah en ellos, lo que me lleva a pensar que su representación en el antiguo Egipto clásico provino de la herencia directa Urmah y no solo como resultado de asociar atributos de león a esas deidades.

Y, como dije al comienzo de este video, la casi ausencia de una raza tan dominante en la cultura popular moderna de la Tierra me hace pensar que el Cabal y Federación están minimizando la presencia e influencia de los Urmah, ya que son casi imposibles de encontrar fuera del limitado círculo de la New Age. Aunque un ejemplo de ellos en la cultura pop serían los viejos dibujos animados de los Thundercats, quienes como protectores positivos de la humanidad contra las fuerzas del mal, tienen un fuerte sabor Urmah. Aún así, nuevamente se les representa con un cuerpo humano.

Es solo lógica genética ver que si alguien tiene cabeza de gato, entonces ese alguien también tendría cuerpo de gato, y ese es el caso de los Urmah que son felinos semibípedos de gran tamaño con cuerpos felinos, con largas columnas vertebrales, piernas cortas y musculosas y cola, como era de esperar.

Aunque los Urmah son los felinos avanzados más conocidos en el espacio, existen innumerables otras especies de felinos avanzados que son menos conocidas y con cuerpos más pequeños, similares a los de un lince. Y todos ellos son conocidos por los Urmah que los protegen y los tienen como miembros de su extra grande Alto Consejo Urmah.

Los Urmah son, por mucho, la especie más dominante de gatos espaciales que existe y nos veremos más de cerca a ellos y a su sociedad en la segunda parte de este video.

Como siempre, gracias por ver mi video, darle like y suscribirse, y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu